

「租税教育推進校」表彰 「税に関する作品」入賞者発表

「租税教育推進校」表彰
租税教育の推進等において特に功績があつたとして、町内2校が表彰されました。

◆国税庁長官表彰(全国で24校)

佐呂間小学校

◆北見税務署長表彰

佐呂間高校

「小学生の税の書道展」入賞者

◆北見税務署長賞

金賞 高橋 芙陽(佐呂間小学校6年生)

銀賞 駒井 梨杏(浜佐呂間小学校4年生)

銅賞 阿部 美歩(佐呂間小学校6年生)

銅賞 藤次 歩愛(佐呂間小学校3年生)

◆佐呂間町長賞

金賞 藤田 朋大(佐呂間小学校6年生)

銀賞 野村 和叶(佐呂間小学校3年生)

銅賞 村山 敏信(佐呂間小学校5年生)

銅賞 海老名 愛菜(佐呂間小学校3年生)

◆才ホーツク総合振興局長賞

金賞 渡辺 真由(佐呂間小学校6年生)

銀賞 今部 楓(若佐小学校2年生)

銅賞 佐藤 花南(佐呂間小学校5年生)

銅賞 青木 樹奈(浜佐呂間小学校4年生)

◆佐呂間町教育委員会教育長賞

金賞 阿部 歩己(佐呂間小学校4年生)

◆北見税務署長賞

小林 花綾(佐呂間高校3年生)

作品名 「税金のありがたさ」

銀賞	藤次	姫愛(佐呂間小学校5年生)
銅賞	須藤	愛咲(佐呂間小学校2年生)
銅賞	山越	萌愛(若佐小学校3年生)
銅賞	堀米	舞偉(佐呂間小学校5年生)
銅賞	野津	梓(浜佐呂間小学校3年生)

「社会を明るくする運動」 標語入選者発表

法務省の主唱による「社会を明るくする運動」の一環として、町内の児童・生徒を対象に行われた標語の募集に多くのご応募並びにご協力をいただき、大変ありがとうございました。町内小中学校、応募数155点の中から入選した7作品をご紹介いたします。

入選者・作品紹介

◇伊藤 眞良(浜佐呂間小学校3年生)

「やつてみよう みんなでえがおを 作ろうよ」

◇諸岡 煙生(浜佐呂間小学校3年生)

「たすけあおう みんなでかかるく 大きな声で」

◇関東 紗智子(佐呂間小学校6年生)

「真っすぐに 言葉で伝える ありがとう」

◇渡辺 真由(佐呂間小学校6年生)

「ここにちは 街のみんなに あいさつを」

◇木間 美結(佐呂間中学校1年生)

「おはようは 朝一番の メッセージ」

◇宮林 和音(佐呂間中学校1年生)

「どんなことも 前向きに考えれば
明るい未来が 見えてくる」

◇佐野 小雪(佐呂間中学校2年生)

「まえをみて みんなが君を まつてるよ」



まちの話題

役場庁舎をぐるっと見学！

11月9日、佐呂間小学校2年生が生活科の学習の一環として役場庁舎内を見学しました。

児童から「町長はどんな仕事をしているのか」「役場には何台のパソコンがあるのか」など小学生ならではの質問が多く挙げられ、その質問の答えに頷いたり驚きの声をあげながら一生懸命に書き留めていました。

最後には、モモちゃんがお見送りをしてくれて児童は大喜び、有意義な見学となったようです。



一人暮らしの高齢者へお赤飯を配布

11月14日、佐呂間町日赤奉仕団による「ひとり暮らしの集い欠席者へのお赤飯配布事業」が行われました。

この事業は「一人暮らしの高齢者の方と直接顔を見て話をする機会をつくるために」と毎年実施されており、今年は120食以上ものお赤飯とおかずが高齢者の元へ届けられました。どこのお宅も、優しさがこもったお料理を受け取り、笑顔が溢っていました。

永年、防犯活動に尽力～高橋亘氏～

9月26日付で、高橋亘氏が全国防犯功労者表彰防犯栄誉銀章を受章されました。高橋氏は、昭和63年から遠軽地区防犯協会佐呂間支部に所属し、平成18年から現在に至るまで同協会理事を務められています。祭典や歳末における防犯パレードや住宅や車両の防犯診断など、30年以上にわたる防犯活動の功績が認められ受章となりました。11月18日、遠軽町役場町長室にて遠軽地区防犯協会佐々木会長より表彰状が授与されました。



広報さろまでは、話題や出来事などみなさんからの情報をお待ちしております。

ご連絡をいただけたら取材にお伺いします。お気軽にご連絡ください。

▷▷▷ 町民課住民活動係 ◇◇◇

TEL：2・1213 FAX：2・3368

MAIL：chouminka@town.saroma.hokkaido.jp